
まちの課題などについてさまざまな視点
から議員がまちの考えを聞く一般質問。
ここでは各議員の質問をダイジェストで
お伝えします。二次元コードから録画配
信をご覧いただけます。

議員
　会派名 録画

配信　氏　名

質問 議員の質問

回答 市長などの回答

ひと言 質問に込めた思いなど

市政を問う一般質問を開催市政を問う一般質問を開催
市民の思いを胸に、12名が登壇市民の思いを胸に、12名が登壇

こんなことを聞きました！

あしかが自民党議員会

須
す

田
だ

 瑞
み ず

穂
ほ

都市間競争について問う！

質
問

全国の自治体が地域活性化のため、必死に知恵を
絞りだし、総力戦で地域間の競争に取り組む中、
本市はこれまで他自治体の後塵を拝してきたと考
える。ブランディングに積極的に取り組み、総合
力や存在感を向上させ、都市間競争を勝ち抜いて
いかなければならないと考えるが所見を聞きたい。

回
答

都市間競争を勝ち抜くためには、都市経営の視
点が重要である。子育て支援やふるさと納税、
産業団地開発など、適切な時期を見極め種を
まき、育てていくことが、まちの総合力や存
在感を高め、ブランドとして成長させ、さら
に切れ目なく展開することで、まち全体が成
長するための好循環が生まれると考えている。

ひ
と
言

ふるさと納税や企業誘致を積極的に行い、個性
ある足利市を目指した取り組みを期待します。

万和クラブ

大
お お

須
す

賀
が

  幸
ゆ き

雄
お

文化と観光を融合させて
まちににぎわいを！

質
問

本市は、日本遺産足利学校や本堂が国宝に
指定された鑁阿寺に加え、あしかがフラ
ワーパークなど、貴重な文化財や観光資源
を有する。これらを活かし、文化と観光を
融合したさらなる観光誘客とにぎわい創出
が必要と考えるが所見を聞きたい。

回
答

市の中央に位置する足利学校や鑁阿寺の魅力
をさらに有効活用するとともに、周辺の文化
財とも関連付けることで、新たな人の流れを
創出し、文化、観光、地域活性化の好循環を
生み出していくことが重要である。民間事業
者と今まで以上に連携を密にして、質の高い
魅力ある文化観光都市を目指していく。

ひ
と
言

コロナ禍で外出を我慢していた人々に、足利にお越
しいただき、楽しんでもらえることを期待します。
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